



© TEAM BLOODY DOGGY

Jeder Hund ist eines anderen Hundes Wolf...

„Harry vs. Billy“ ist ein kompetitiver Arcade-Mazerunner für zwei Spieler, entwickelt von Team Bloody Doggy.

In dem schnellen Spiel geht es nur darum, wer das Fressen bekommt und ob Einer am Ende den Anderen fressen wird.

Das Spiel wurde mit der Unity Engine von einem Team junger und engagierter Studenten der Games Academy entwickelt.

Man kann es auf dem PC mit Keyboard oder Controller spielen. Es ist als kurzweilige Pausenunterhaltung für Freunde oder Arbeitskollegen konzipiert.